
 

会議名 平成３０年度第１回四街道市青少年問題協議会会議録  

日時 平成３０年５月２５日（金） 午前１０時００分～午前１１時００分 

会場 四街道市役所 新館５階第１会議室 

出席委員 社会教育委員【江﨑俊夫】委員 

小・中学校長会【豊田充】委員 

四街道警察署【沼田恵美】委員代理 

      【小沢真】氏 

青少年相談員連絡協議会【横山武】委員 

子ども会育成連合会【佐藤光江】委員 

体育協会【清水悦美】委員 

社会福祉協議会【齊藤康治】委員 

民生委員・児童委員協議会【吉橋俊明】委員 

保護司会長【髙司実】委員 

レクリエーション協会【中島隆】委員 

市民公募委員【菊地鐐二郎】委員 

市民公募委員【中原三代子】委員 

欠席委員 ＰＴＡ連絡協議会【川東知也】委員 

青少年補導委員連絡協議会【久保木利雄】委員 

市民公募委員【山岸竜治】委員 

事務局 市長【佐渡斉】 

教育部部長【荻野武夫】 

青少年育成センター所長【遠藤茂志】 

青少年育成センター【中嶋宣雅】 

スポーツ振興課長【野口周平】 

スポーツ振興課長補佐兼 

青少年係長【種村通康】 

青少年担当【山本純也】 

傍聴人 ０人 

会議次第 １．委嘱状交付 

２．開会 

３．市長挨拶 

４．委員・事務局紹介 

５．会長・副会長選出 

６．会長・副会長挨拶 

７．青少年問題協議会小委員会委員の選出について 

８．報告事項 （１）平成２９年度 青少年関係事業報告（スポーツ振興課・育成センター） 

       （２）平成３０年度 青少年関係事業計画（スポーツ振興課・育成センター） 

９．議  題 （１）第４０回四街道市青少年健全育成推進大会の実施について 

       （２）その他 

10．その他 

11．閉会 

 

１．委嘱状交付 

事務局：野口 会議に先立ちまして、はじめに皆様には、本年５月１日から平成３２年４月３０日ま

での２年間、四街道市青少年問題協議会委員を委嘱させていただきますので、市長か

ら委嘱状を交付いたします。 

― 市長が委員の前に行き、一人ずつ委嘱状を交付 ― 

 

２．開会 

３．市長挨拶 

４．委員事務局紹介 

事務局：野口 一 人ひとり名前を読み上げ紹介 － 

 

５．会長・副会長選出 



市長 

 

 

 

 

齊藤委員 

 

市長 

 

 

佐藤委員 

 

 

事務局：野口 

会議次第「５．会長・副会長選出について」、 

四街道市青少年問題協議会条例第４条第１項及び第２項に、「協議会に会長及び副会

長各１人を置く。会長及び副会長は、委員の互選によって定める。」となっています

が、いかがいたしましょうか。 

 

事務局一任 

 

【齊藤】委員から事務局一任という声が上がりましたが【佐藤】委員、ご意見ありま

すでしょうか。 

 

会長に【江﨑】委員、副会長に【髙司】委員を推薦したいのですが、先ほど事務局に

一任との声がありましたので事務局に委ねます。 

 

【佐藤】委員の推薦でよろしいかと思いますがいかがでしょうか。 

 

― 全員賛成 ― 

 

６．会長・副会長挨拶 

江﨑会長 

 

髙司副会長 

 

市長 

 

 

 

 

事務局：野口 

 

 

 

 

 

江﨑会長 

 

 

 

 

委員 

 

江﨑会長 

 

事務局：野口 

 

江﨑会長 

 

 

― 会長挨拶 － 

 

― 副会長挨拶 ― 

 

ありがとうございました。 

会長が決定しましたので、これで議長の任を解かせていただきます。 

 

― 市長退席 － 

 

議事に入る前にご報告します。本日の出席委員は１２名です。従って四街道市青少年

問題協議会条例の規定に基づく過半数の定足数に達していますので、本会議が成立す

ることをご報告します。それでは、四街道市青少年問題協議会条例第５条に「協議会

の会議は、会長が招集し、会長が議長となる。」とありますので、これ以降の会議の

進行につきましては、【江﨑】会長にお願いします。 

 

これより、会議の進行を務めさせていただきます。 

審議に先立ちまして、本会議の公開・非公開の決定についてお諮りします。原則、公

開となっております。本日の審議内容は非公開にする必要はないかと思いますので本

会議を公開することと決定してよろしいでしょうか。 

 

― 異議なし － 

 

それでは、公開とします。傍聴人はいらっしゃいますか。 

 

現在のところ傍聴人はおられません。 

 

次に本会議の議事録の取り扱いについてお諮りします。１点目ですが、議事録に発言

者を記載するか否かについてです。審議の内容の透明性を図る上で発言者の氏名を明

記させていただきますので、よろしくお願いいたします。２点目として、議事録の作



 

 

 

 

委員 

 

江﨑会長 

 

 

 

委員 

 

江﨑会長 

 

 

委員 

 

江﨑会長 

 

成についてですが、「要点筆記」による議事録とさせていただきたいと思います。 

また、議事録の正確性を期すため、本会議での発言を録音させていただくことを、あ

らかじめご了承くださるようお願い申し上げます。何かご意見はございますか。 

 

― 異議なし － 

 

ご意見がないようなので、３点目に議事録署名人についてお諮りします。 

１名ですと公平性に欠けるため、２名の議事録署名人を選出することでよろしいでし

ょうか。 

 

― 異議なし ― 

 

それでは、２名選出したいと思います。 

私が指名させていただいてよろしいでしょうか。 

 

― 異議なし － 

 

今回は、市民公募委員の【菊地】委員と【中原】委員にお願いしたいと思います。 

７．青少年問題協議会小委員の選出について 

江﨑会長 

 

 

委員 

 

江﨑会長 

本協議会には、青少年健全育成推進大会に関する事務を行うために、小委員会を設置

しています。小委員会委員の選出につきまして、ご意見ありますでしょうか。 

 

― 特になし － 

 

特に無いようですので、私が７名指名させていただきます。 

青少年補導委員連絡協議会の【久保木】委員 

青少年相談員連絡協議会の【横山】委員 

PTA 連絡協議会の【川東】委員 

子ども会育成連合会の【佐藤】委員 

体育協会の【清水】委員 

社会福祉協議会の【齊藤】委員 

市民公募の【山岸】委員 

この７名の委員さんに小委員会委員をお願いします。 

 

８．報告事項 

事務局：野口・遠藤 

 

 

江﨑会長 

 

佐藤委員 

 

 

事務局：遠藤 

 

 

(１)平成２９年度青少年関係事業報告(スポーツ振興課・青少年育成センター) 

(２)平成３０年度青少年関係事業計画(スポーツ振興課・青少年育成センター) 

 

ただいま説明があった２件について、何かご質問はありますか。 

 

平成２９年度の相談状況について、不登校が２７８件ありますが改善は見られたの

か。また、いじめも８件ありますが改善は見られたのでしょうか。 

 

いじめについては指導課と連絡を取り合い各学校の担当者と協議することで改善さ

れました。また、不登校につきましては四街道市で雇用しているスクールカウンセラ

ーに相談して、改善が難しい事案は育成センターで対応するというケースが多くなっ



 

 

 

 

佐藤委員 

 

 

事務局：遠藤 

 

 

江﨑会長 

 

横山委員 

 

事務局：遠藤 

 

 

 

横山委員 

 

 

齊藤委員 

 

 

 

 

事務局：遠藤 

 

 

 

 

 

齊藤委員 

 

事務局：遠藤 

 

豊田委員 

 

 

 

江﨑会長 

 

佐藤委員 

 

小沢氏 

（沼田委員代理） 

 

ていますのですぐに改善することは難しいですが、ルームへの通級など、時間をかけ

て改善しています。なお、改善できない事案については、適切な相談機関を紹介して

います。 

 

いじめを受けた方が中学校を卒業しても継続して相談を受けることは可能でしょう

か。 

 

青少年が対象なので高校生からの相談も可能です。 

相談機関として、ルームよつばや関係課等もございます。 

 

いじめ・不登校に関連したご質問は他にありますでしょうか。 

 

平成３０年度の活動方針でスクールソーシャルワーカーは何人雇用されていますか。 

 

現在、育成センター内に１人配置されて週１日４時間だったところが６時間となって

います。また、市が単独でスクールソーシャルワーカーを雇用しているのは極めて少

なく本市の特色となっています。 

 

最近は学校で問題がなくても不登校になるケースをよく聞くようになった。このよう

なケースは直接家庭に訪問をすることが有効だと思うので、お願いしたい。 

 

平成２９年度相談状況に関連して、虐待が１件ありますが差支えない範囲でどんな内

容か、経過はどうなっているかを教えてほしい。次に、不審者情報に関連して、先日

の新潟の事件を受けて、登下校の安全パトロールはどうなっているか。また、校長会

で動きがあったのか教えていただきたい。 

 

虐待についてはネグレクトに関する電話がありました。虐待は、担当課が子育て支援

課となりますので相談を受け、その後の対応をお願いしました。次に、新潟の事件を

受けて、安全対策の確立や市安全協会では体制強化していると承知しているところで

す。また、育成センターでは青パトの巡回強化や子ども１１０番の家の拡充を積極的

に取り組んでいるところです。 

 

新潟の事件のような事例は過去に四街道市であったのでしょうか。 

 

覚えている限りではそのような事例はありません。 

 

新潟の事件を受けて、学校の対応として、改めて「いかのおすし」という防犯の約束

事を徹底するとともに注意喚起を促しました。また、地域の力をお借りして、登下校

中の防犯パトロールをしていただいているところです。 

 

他にありますか。 

 

青少年問題に関して、警察から何かありますでしょうか。 

 

防犯に関しては、防犯講演を日常的に行っていまして、特にこの時期は新入生が入る

ため積極的に講演を行い、防犯対策をしています。 

 



佐藤委員 

 

小沢氏 

（沼田委員代理） 

 

佐藤委員 

四街道市で少年の薬物乱用はあったのでしょうか。 

 

２９年度はありませんでした。しかし、全体的に見ると薬物乱用はなくなっていない

ので、継続的に薬物乱用防止教室を行っています。 

 

何もなかったと聞いて安心しました。 

 

９．議題 

事務局：種村 

 

江﨑会長 

 

齊藤委員 

 

 

事務局：種村 

 

 

 

 

 

 

事務局：野口 

 

 

 

江﨑会長 

 

 

 

議題(１)「第４０回四街道市青少年健全育成推進大会の実施について」 

 

只今の説明に対し、ご質問のある方はお願いいたします。 

 

少年の主張で四街道高校が都合により辞退となっていますが高校の発表はないので

しょうか。 

 

毎年、発表の順番は輪番で決まっていまして、今年は四街道高校にお願いをしました

が、定期試験期間と重なっているため、辞退したいとのお話がありました。 

また、他の高校にお願いしようとしましたが同じようにどの学校も定期試験期間中と

のことだったので高校の発表はなしとなりました。 

 

議題（２）その他 

 

第１回小委員会は６月１３日(水)１０時から第二庁舎２階の第二会議室で行います。 

また、小委員会の委員長ですが特段のご意見がなければ昨年度と同様、青少年補導委

員連絡協議会の久保木委員にお願いしたいと考えています。 

 

ただいまの説明に対し、ご質問はありますでしょうか。 

 

― 異議なし － 

 

１０．その他 

  ―特になしー 

 

１１．閉会 

 

 

 会議録署名人      菊地 鐐二郎      

 

                  中原 三代子      

 

 


